

Maduro sustituye a Félix Plasencia como canciller y designa a Carlos Faría



Caracas, 17 may (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, nombró este lunes para el cargo de ministro de Exteriores a Carlos Faría, quien se desempeñaba como embajador en Rusia y sustituirá a Félix Plasencia, que cumplió esa función desde agosto de 2021.

"Félix Plasencia: le doy todo mi agradecimiento. Esto forma parte de la revolución permanente. Hay que seguir avanzando en el trabajo permanente, en eso estamos", declaró el mandatario durante una reunión del Consejo de Vicepresidentes y el Alto Gobierno en el Palacio de Miraflores.

Asimismo, indicó que el ahora exministro de Relaciones Exteriores va de camino a nuevas "responsabilidades" centradas en el desarrollo de la economía venezolana, que anunciará próximamente.

El presidente venezolano hizo otros cambios en su Gabinete y designó ministro del Trabajo a Francisco Torrealba, a Hipólito Abreu como ministro de Industrias y Producción Nacional y a Ramón Velásquez Araguayán al frente de la cartera de Transporte. (Fuente/RT)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/288043-maduro-sustituye-a-felix-plasencia-como-canciller-y-designa-a-carlos-faria>



Radio Habana Cuba